



Nº 106

Le 9 mai 1989

ÉLECTIONS AU PANAMA

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a décrit aujourd'hui les élections du 7 mai au Panama comme étant entachées de graves irrégularités. M. Clark a mentionné les rapports troublants en provenance du Panama et décrivant des incidents d'intimidation et de coercition et a fait remarquer que les observateurs étrangers, entre autres des journalistes canadiens, avaient éprouvé de la difficulté à entrer au Panama avant les élections. Une situation volatile existe maintenant parce que les autorités panaméennes n'ont pas encore dévoilé les résultats du scrutin.

Le Canada a encouragé la mise en place d'institutions représentatives partout en Amérique latine et s'est réjoui du nombre sans cesse croissant de pays de cette région qui ont adopté la voie de la démocratie. Dans le cas du Panama le peuple n'a pas pu exercer son droit de suffrage dans des conditions qui lui auraient permis d'exercer ses pouvoirs démocratiques.

- 30 -